

Bericht über die Mädchenarbeit 1972 im CVJM Duisburg - Laar

Mit der Vereinsstunde am 20.6.1972 wurde die Mädchenarbeit aufgenommen. Die ersten Abende wurden mit Basteln und Spielen ausgefüllt. Rosemarie Müller, Christine Hanck, Monika und Birgit Löcken waren die Mitglieder der ersten Stunde.

Die erste Bewährungsprobe des Mädchenkreises fand mit dem Basteln für das Sommerfest statt. Ein gut gefüllter Basar war hierfür ein sichtbares Zeichen.

Als Höhepunkte in der Arbeit des Mädchenkreises wäre das Eislaufen, Besuch des Stadttheaters, Hitparade, Weihnachtsbasteln und schließlich die Weihnachtsfeier zu nennen.

Unser Kreis umfaßt Ende 1972 8 Mädchen,

Dankbar dürfen wir feststellen, daß es mit Hilfe unseres Herrn gelungen ist, einen Anfang zu machen.

Für 1973 ist zu erwarten, daß der Kreis sich weiterhin vergrößert.

Es soll nicht verschwiegen werden, daß mir die Arbeit sehr viel Freude macht.

Homberg, den 5.2.1973

*Harald Litzner*